Sujet : [INTERNET] Contribution à l'enquête publique concernant le projet de centrale photovoltaïque de Tour-de-Faure

De:>chr

Date: 03/10/2022 à 21:02

Pour: "ddt-participationdupublic46@lot.gouv.fr" <ddt-participationdupublic46@lot.gouv.fr>

Bonjour,

Il est absolument nécessaire de développer les alternatives aux énergies fossiles, je suis favorable au développement des énergies renouvelables. Par contre, je m'oppose formellement à des projets comme celui de Tour-de-Faure, qui voudraient occuper des terres agricoles et qui sont de taille démesurée, avec un énorme impact sur le paysage.

Des projets aussi grands vont nécessiter des moyens d'acheminement de l'électricité dans le réseau très visible dans le paysage, poteaux, fils ou tranchées couteuses.

Il y a suffisamment de toitures, d'espaces déjà artificiels qui peuvent supporter ces installations. De petites unités proches des lieux de consommation auraient aussi moins d'impact sur la paysage. Cela aurait de plus l'avantage d'apporter une isolation supplémentaire aux bâtiments.

Les nouveaux agriculteurs ont énormément de mal à trouver des terres pour s'installer, laissons la terre aux agriculteurs.

Christine Pitard, lotoise